

Frühjahrsputz in der Kita Abenteuerland im April 2022

Liebe Kinder,

wisst Ihr noch, wie Ihr zusammen mit Eurem Papa und Eurer Mama mit



Schubkarre und Handschuhen in den Kindergarten gekommen seid, um mit uns zusammen das Unkraut zu jäten, den Sand auf den Wegen weg zu kehren,

die Schieferplatten anzumalen und die Fahnen neu aufzuhängen. Das Spielzeug wurde gereinigt und aufgeräumt.

Papas haben auch ein Regal im roten Häuschen des Zwergenlandes aufgebaut, damit die Bobbycars wieder richtig Platz haben.

Einige





Ihr habt
viel

gearbeitet an diesem Tag und mittags



haben Juliane und Christa uns noch
eine leckere Kartoffelsuppe mit
Würstchen gekocht, die wir zusammen
in der Turnhalle gegessen haben.

DANKESCHÖN ALLEN



**GROSSEN UND KLEINEN
HELFERN!**

